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Ata 18/2022

Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às oito horas, de forma

presencial,  reuniram-se  os  membros  do  Conselho  Fiscal:  Claudionor  Dassoler, Dênis  Silvano

Domingues,  Greice  Fernandes  Sulkovski,  Marelise  Tartari,  Tainan  Michele  Borges  Lemos  e  a

conselheira suplente Gisele Carla Weishaupt, sendo a reunião convocada pelo IEP, com as seguintes

pautas: 1) Leitura da Ata Anterior; 2) Prestação de Contas 08/2022, 3) Assuntos Gerais, e contando

com a  participação do Diretor-Presidente Renato  Alencar  Toso e  do  Diretor  Financeiro  Diones

Ricardo Weber. Inicialmente foram lidas e aprovadas as atas de nº 16 e 17. Logo após, o Diretor

Financeiro Diones Ricardo Weber iniciou a apresentação da prestação de contas do mês de agosto.

Quanto às receitas, o total ficou maior que nos meses anteriores pois houve a contabilização do

pagamento  semestral  dos  rendimentos  dos  títulos  públicos.  Quanto  as  despesas,  o  valor  dos

condomínios ficou bem maior pois foram liquidados os valores de condomínio e locação somados.

Também  foi  feito  um  estorno  nas  despesas  com  Manutenção  de  Software  que  haviam  sido

liquidadas  em  valor  maior  no  mês  anterior.  As  demais  receitas  e  despesas  ficaram  dentro  da

normalidade. O Resultado foi de superávit de R$ 3.724.304,62 e o saldo da Taxa de Administração

fechou em R$ 4.211.638,25. Conforme relatório da empresa SMI Investimentos, houve entrada em

nova classe de ativos, os Ativos de Renda Fixa, representando 2,98% do capital investido. Esse

novo investimento é do tipo letra financeira com vencimento para 26/08/2032 à taxa de IPCA+ 7,28

com  investimento  inicial  de  R$  5.100.000,00.  Agosto  teve  resultado  positivo  de  oscilação  de

mercado fechando em R$ 1.392.073,37. Em agosto os títulos públicos em sua maioria  tiveram

oscilação  negativa  devido  ao  momento  de  deflação  passado pelo  país.  Em seguida,  o  Diretor-

Presidente Renato Alencar Toso informou que foi  feito novo contrato para serviços de perícias

médicas, sendo contratada a empresa Mais Saúde Ocupacional. Após, o Diretor-Presidente Renato

Alencar  Toso  apresentou  orçamento  da  empresa  System  para  adesão  do  módulo  Portal  de

Assinaturas  no  SAPI,  já  contratado  pela  Prefeitura.  O  Conselho  Fiscal,  ao  analisar  os  dados,

solicitou à Direção do IEP que seja feita nova negociação com a empresa na tentativa de baixar o

preço  do  orçamento.  Em sequência,  a  Presidente  do  Conselho  Fiscal,  Tainan  Michele  Borges

Lemos, submeteu diversos relatórios para aprovação do Conselho, sendo eles: Análise pagamento e
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prestação de contas das diárias, Análise das Compensações Previdenciárias – COMPREV; Análise

da Prestação de contas de Janeiro e Fevereiro/2022, Análise dos Investimentos dos meses de Abril e

Maio,  e  Relatório  Semestral  das  Atividades  do  Conselho  Fiscal.  Todos  os  relatórios  foram

aprovados pelos conselheiros, e foi entregue para o Diretor-Presidente Renato Alencar Toso, uma

via  dos  relatórios  de  Análise  pagamento  e  prestação  de  contas  das  diárias,  Análise  das

Compensações Previdenciárias – COMPREV e do Relatório Semestral das Atividades do Conselho

Fiscal.  Para finalizar  foram abordados  assuntos  gerais  e  repassados os  recados pertinentes.  Eu,

Greice Fernandes Sulkovski,  lavrei  a  presente Ata em razão do período de férias da Secretária

Josiele  Teresinha  Kempka,  que  segue  assinada  por  mim  e  todos  os  membros  presentes,  com

encerramento da reunião às nove horas e quarenta minutos.
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